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ATTENTION 
La remorque ne peut être utilisée pour des enfants de moins de 6 mois. 
L’utilisation du casque est obligatoire pour les occupants de la remorque. 
L’utilisation des ceintures de sécurité est obligatoire pour les occupants de la remorque. Adapter votre 
conduite ! le poids de la remorque influence le comportement du vélo et diminue l’efficacité du freinage. 
Attention à la longueur et à la largeur de l’attelage, en particulier lors de croisements avec d’autres 
usagers ou dans les passages étroits. 
Suivre à la lettre les instructions de montage, aucune modification du produit ne peut être réalisée pour 
des raisons de sécurité, et rend caduque la garantie du produit. 
Charge Maximale 40 Kg 
Équilibrer la charge de la remorque, le poids sur la pointe du mât d’attelage doit être compris entre 3 et 8 
Kg. 

WARNING 
The trailer may not be used for children under 6 months of age. 
The use of helmets is mandatory for the occupants of the trailer. 
The use of seat belts is mandatory for the occupants of the trailer. 
The weight of the trailer influences the driving of the bike and reduces the braking efficiency. Pay 
attention to the length and width of the coupling, especially when crossing with other road users or in 
narrow lanes. 
Follow the assembly instructions to the letter, no modifications to the product can be made for safety 
reasons and will invalidate the product warranty. 
Maximum load 40 Kg 
Balance the load of the trailer, the weight on the tip of the tow bar must be between 3 and 8 Kg.




